
РЕГЛАМЕНТ 

встречи членов Общественной палаты Ульяновской области,  

председателей общественных палат муниципальных образований  

с Секретарём Общественной палаты Российской Федерации В.А.Фадеевым 

 

 

14.09.2017 

 

10.00-12.00 

Место проведения: Дом-музей И.А.Гончарова (ул. Гончарова, д.20, конференц-зал, 

3-й этаж – вход со стороны ул. Гончарова) 

 

 

10.00-10.10 Вступительное слово Председателя Общественной палаты 

Ульяновской области Александра Викторовича Чепухина 

 

 

10.10-10.20-14.0 Приветственное слово Секретаря Общественной палаты 

Российской Федерации Валерия Александровича Фадеева 

 

 

10.20-11.50- Общение в формате диалога 

 

 

11.50-12.0009 Подведение итогов встречи  
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ПРОТОКОЛ  

встречи членов Общественной палаты Ульяновской области, председателей 

общественных палат муниципальных образований с Секретарем Общественной 

палаты Российской Федерации В.А. Фадеевым 

 

14.09.2017 г.                                                                                         10.00-12.00 

 

Место проведения: Большой зал Законодательного Собрания Ульяновской области (ул. 

Радищева, д.1, 3 этаж) 

 

Члены Общественной палаты Ульяновской области: 

 

 ФИО 

1.  Аряпов Марат Растямович 

2.  Байбикова Роза Мударисовна 

3.  Варганов Вячеслав Фёдорович 

4.  Володина Юлия Константиновна 

5.  Дабакаров Игорь Амнерович 

6.  Девяткина Тамара Владимировна 

7.  Дедюев Сергей Анатольевич 

8.  Державина Татьяна Владимировна 

9.  Дронов Василий Александрович 

10.  Дубаева Дарья Сергеевна 

11.  Емельянов Сергей Валентинович 

12.  Жибитенко Валерий Яковлевич 

13.  Земскова Надежда Александровна 

14.  Ильина Светлана Николаевна 

15.  Корепова Дарья Александровна 

16.  Корнилин Андрей Робертович 

17.  Краснобаев Александр Александрович 

18.  Кушев Анатолий Александрович 

19.  Лапин Анатолий Евгеньевич 

20.  Левитас Лев Михайлович 

21.  Лучникова Татьяна Александровна 

22.  Малинин Владимир Федорович 

23.  Мардеев Рафаэль Абдляхатович 

24.  Немоляева Анна Николаевна 

25.  Русяева Ирина Ильинична 

26.  Савко Олег Владимирович 

27.  Саурова Лидия Михайловна 

28.  Сидоров Владимир Владимирович 

29.  Слюсаренко Геннадий Иванович 

30.  Солодовников Николай Валерьевич 

31.  Сороцкий Леонид Борисович 

32.  Суворова Светлана Александровна 

33.  Тамарова Наталья Николаевна 

34.  Цуканов Николай Валерьевич 

35.  Чепухин Александр Викторович 
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36.  Шингаров Виктор Павлович 

37.  Янушкявичус Ромуалдас Ромуальдо 

38.  Ярош Вячеслав Федорович 

39.  Ярушкина Надежда Глебовна 

 

Председатели общественных палат муниципальных образований 

Ульяновской области: 

 

№ Муниципальное образование Председатель Общественной палаты МО 

1.  г. Ульяновск Большакова Мария Григорьевна 

2.  г. Новоульяновск Кочетков Юрий Николаевич 

3.  г. Димитровград Панин Иван Николаевич 

4.  Базарносызганский район Назарова Ольга Ивановна - заместитель  

5.  Барышский район  Западнов Михаил Андреевич 

6.  Вешкаймский район  Юдникова Ольга Михайловна 

7.  Инзенский район  Моисеева Татьяна Васильевна 

8.  Карсунский район  Рытова Елена Васильевна 

9.  Кузоватовский район Юренкова Людмила Владимировна 

10.  Майнский район Дёмин Владимир Петрович 

11.  Мелекесский район  Зимуков Эдуард Маратович 

12.  Николаевский район  Щипанов Борис Иванович 

13.  Новомалыклинский район Бажейкина Марина Николаевна  

14.  Новоспасский район  Коновалова Вера Алексеевна 

15.  Павловский район  Липанов Владимир Викторович - 

заместитель 

16.  Радищевский район  Фирулина Лариса Владимировна 

17.  Сенгилеевский район Самаркина Евдокия Пантелеевна - 

заместитель  

18.  Старокулаткинский район  Албикова (Шафутдинова) Лилия Ринатовна 

19.  Старомайнский район Ильин Павел Юрьевич 

20.  Сурский район  Казанцев Александр Николаевич 

21.  Тереньгульский район Никитина Елена Анатольевна - заместитель  

22.  Ульяновский район Митюгова Любовь Николаевна  

23.  Цильнинский район Шмараткина Наталья Зиновьевна 

24.  Чердаклинский район Починова Галина Николаевна  

25.  Власов Николай Алексеевич Председатель Палаты справедливости и 

общественного контроля МО «город 

Ульяновск» 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Встреча членов Общественной палаты Ульяновской области, председателей 

общественных палат муниципальных образований с Секретарём Общественной палаты 

Российской Федерации В.А. Фадеевым. 

 

СЛУШАЛИ:  

Чепухин А.В.: Представил Секретаря Общественной палаты Российской 

Федерации Фадеева В.А.  

Рассказал о результатах, достигнутых за два с небольшим месяца работы 
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региональной Палаты VI созыва. Отметил, что одним из ключевых направлений стало 

выстраивание диалога с населением Ульяновской области посредством социальных 

сетей. «Сегодня порядка 80% обращений граждан поступают в Общественную палату 

через соцсети, и в каждом втором-третьем случае заявитель получает ответ в течение 

нескольких дней. К примеру, на основании жалоб граждан мы добились компромисса по 

вызывавшему споры вопросу строительства дороги в микрорайоне «Искра», начали 

разбираться в проблеме, связанной с перспективой открытия кладбища близ поселка 

Дачный в Димитровграде. Для повышения эффективности работы нам пока не хватает 

инструмента, который обязал бы органы власти принимать во внимание мнение 

Общественной палаты при принятии управленческих решений. С просьбой рассмотреть 

возможность его внедрения я хотел бы обратиться к московским коллегам». 

Фадеев В.А.: Отметил, что Общественная палата России стремится 

руководствоваться повесткой дня, которая складывается в субъектах РФ. «Важнейшее 

направление, которое мы пытаемся развивать, – работа с базовыми правами человека: 

правами на труд, качественное образование и медицинские услуги, достойный уровень 

жизни. Только официально за чертой бедности в стране живут порядка 20 миллионов 

человек: это матери-одиночки и многодетные семьи, жители небольших населенных 

пунктов и моногородов. Кроме того, имеется огромное неравенство в доходах населения. 

По оценкам специалистов, состоятельные семьи ежегодно недоплачивают налоги в 

бюджет на общую сумму порядка 500 млрд. рублей. Мы должны искать способы 

преодоления всех этих проблем и надеемся, что члены Общественной палаты 

Ульяновской области выдвинут и направят в ОП РФ свои предложения по их решению». 

Высоко оценил инициативу ульяновских коллег по созданию Консультационного 

совета при Общественной палате Ульяновской области. Структуры, призванные 

поддержать гражданскую активность неравнодушных людей должны в ближайшее 

время появиться во всех региональных палатах. 

Чепухин А.В.: Напомнил, что за последние недели вместе с коллегами провел 

несколько встреч с жителями сел Скугареевка, Подкуровка и Солдатская Ташла, вблизи 

которых предполагается возведение предприятия. Придя к выводу, что игнорировать 

беспокойство людей об экологии родного края нельзя, два дня назад общественники 

приняли решение обратиться к Губернатору Морозову С.И. с рекомендацией провести с 

китайскими инвесторами переговоры о возможности переноса строительной площадки 

на максимально возможное расстояние от населенных пунктов. 

Панин И.Н.: Обратился с вопросом о развитии малых городов, рассказал о 

проблемах города. Заявил о важности для города заручиться поддержкой 

государственной корпорации «Росатом» в реализации программ развития 

промышленного потенциала и социальной сферы. 

Фадеев В.А.: Согласился с тем, что проблему необходимо решать в ближайшее 

время. 

Левитас Л.М.: Проинформировал, что тревога тереньгульцев за состояние 

окружающей среды сильно завышена. «На цементных заводах, построенных компанией 

«Конч» в Китае, уровень выбросов в атмосферу соответствует мировым стандартам и 

значительно ниже показателя норматива, утвержденного для России. Считаю, что усилия 

органов власти должны быть, прежде всего, направлены на внедрение на уже 

действующих предприятиях новых производственных технологий для снижения объема 

выбросов. Эта задача стоит и в нашем регионе, где работают несколько цементных 

заводов». 

Фадеев В.А.: Заявил, что ввиду большого общественного резонанса темы свою 

оценку планам строительства предприятия в Тереньгульском районе даст Комиссия 
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Общественной палаты России по экологии и охране окружающей среды. «На основании 

информации, которой я располагаю на сегодняшний день, не вижу неразрешимых 

проблем, связанных с реализацией проекта. Напротив, он открывает большие 

перспективы: создание 400 новых рабочих мест со средним уровнем заработной платы 

30 тысяч рублей, что очень неплохо для сельский местности. Тем не менее, я 

рекомендовал бы ульяновской Палате провести на своей площадке встречу и пригласить 

на нее представителей всех заинтересованных сторон, включая граждан, выступающих 

против реализации проекта. Мероприятие должно быть максимально открытым и 

конструктивным. Мы с коллегами из ОП РФ готовы принять в нем участие» 

Самаркина Е.П.: Напомнила о необходимости создания при национальном парке 

«Сенгилеевские горы» дирекции, представители которой поддерживали бы порядок на 

территории. Предложила инициировать в Общественной палате РФ обсуждение темы о 

перераспределении средств, получаемых за счет налога на добычу полезных 

ископаемых. «В настоящее время часть денег уходит в федеральный, а другая – в 

региональный бюджет, и ничего не остается в казне той территории, где 

непосредственно производится добыча. Считаю, что такое положение дел необходимо 

менять в пользу муниципальных образований». 

Саурова Л.М.: Рассказала об оснащении малых населенных пунктов цифровыми 

кинозалами и о том, в какой ситуации находятся местные жители. 2016 год был объявлен 

годом Российского кино, и министерство культуры сделало очень много, выделив 1,5 

миллиарда на оснащение малых городов цифровыми кинозалами. Ульяновская область 

получила средства на модернизацию 16 кинозалов, заняв первое место в Приволжском 

федеральном округе и третье в России. Однако не все российские фильмы дошли до 

зрителя. В качестве примера привела фильм «Время первых». Его для проката выкупила 

крупная компания, и в кинозалы малых городов он просто не попал.  

Фадев В.А.: Принял во внимание данную проблему, пообещал помочь и найти 

выходы решения. 

Байбикова Р.М.: Обратилась к Фадееву В.А. с просьбой о содействии в решении 

на федеральном уровне проблемы сбыта зерна, урожай которого в этом году рекордно 

высок, и строительства в Ульяновской области перерабатывающих предприятий. Кроме 

того, обозначила необходимость снятия законодательных ограничений на сбор 

валежника в лесах сельскими жителями для обогрева своих домов, что позволит и 

помочь в очистке лесов и бюджетно подготовится к отопительному сезону. 

Ярош В.Ф.: Упомянул о важности организации программ повышения 

квалификации для муниципальных служащих в сфере ЖКХ. 

Савко О.В.: Обратил внимание московского гостя на проблему закрытия в 

сельских поселениях отделений «Почты России». 

Фадеев В.А.: Высоко оценил активность Общественной палаты Ульяновской 

области и заверил, что возьмет на заметку и дальнейшее рассмотрение все темы, 

обозначенные ульяновскими общественниками. «Хотелось бы обратить ваше особое 

внимание на важность проведения мероприятий в сфере общественного контроля, 

привлекая к участию в этом процессе общественные советы при ИОГВ. Еще одна задача 

– организовать на площадках региональных палат публичные отчеты некоммерческих 

организаций, ставших победителями конкурса Президентских грантов 2017 года». 

 

 

Председатель  

Общественной палаты  

Ульяновской области                                                                     А.В. Чепухин 


